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Liebe Genossenschafterin, lieber Genossenschafter 
Kurz vor den Sommerferien melden wir uns mit einigen Hinweisen und dem Ausblick 
auf kommende Anlässe bei dir. 
 
Rückblick 
Unsere erstmals physisch durchgeführte Generalversammlung am 7. Juni 2022 
wurde von 21 Genossenschafter:innen besucht. Wir freuen uns, mit Hanni Frei und 
Thomas Mörgeli zwei neue Vorstandsmitglieder begrüssen zu können. 
Das Protokoll der GV und weitere Unterlagen dazu findest du auf unserer Website 
unter Downloads. 

----------------------------- 
Am 14. Juni hatten wir die Gelegenheit, uns zusammen mit anderen Institutionen und 
Organisationen, die sich für ein gelungenes Miteinander in Stäfa einsetzen, an der 
Generalversammlung der Spitex Stäfa einem interessierten Publikum vorzustellen. 

----------------------------- 
Leider müssen wir euch die traurige Nachricht überbringen, dass unsere zwei ältesten 
Genossenschafterinnen gestorben sind. Auch dank der Unterstützung von KISS-
Freiwilligen, war es beiden vergönnt, bis kurz vor ihrem Tod selbständig in der 
eigenen Wohnung bzw. dem eigenen Haus leben zu können.  
 
Ausblick 
Unser nächstes KISS-Kafi planen wir für den 7. Sept. 2022 von 16.00h bis 18.00 
Uhr im Foyer der Alten Krone. Nach dem Thema Einsamkeit möchten wir am 
kommenden KISS-Kafi über die Freundschaft sprechen. Du bist herzlich eingeladen, 
daran teilzunehmen. 

----------------------------- 
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Für den Abend des 1. Nov. 2022 konnten wir den bekannten Philosophen, Physiker 
und Publizist Ludwig Hasler für ein Referat gewinnen. Er wird für uns folgendes 
Thema beleuchten: 
«Generationen im Dialog? Unbedingt. Aber was haben sich Jung und Alt zu 
sagen?» 
Der öffentliche Anlass wird im Pfarreisaal der kath. Kirche stattfinden und startet um 
19.00 Uhr. Bitte Termin unbedingt in der Agenda vormerken, es verspricht ein 
anregender und spannender Abend zu werden! Details zum Programm folgen zu 
einem späteren Zeitpunkt. 

----------------------------- 
 
Einige unserer Mitglieder äusserten den Wunsch, Inputs zum Thema Freiwilligenarbeit 
zu bekommen und in einer Gruppe Erfahrungen auszutauschen.  
Um herauszufinden, welche Form und Inhalte gewünscht werden, sind wir auf deine 
Mithilfe angewiesen. Was ist dein Bedürfnis, welche Themen sollen aufgenommen 
werden? Heute schon vielen Dank für deine Rückmeldung. 
 
 
Wir wünschen dir schöne, sorgenfreie und gesunde Sommertage und grüssen dich 
herzlich 
 
Verena Clavuot und Barbara Kaiser für die Geschäftsstelle 
Ronald Kling, Lin Deutinger, Hanni Frei, Thomas Mörgeli für den Vorstand 


